Mitteilung an die Stadträte der Stadt Höchstadt an der Aisch

Die Bürgerinitiative "Wir sagen STOPP zur ADAC-Verkehrsakademie in Höchstadt" darf dem Stadtrat neben der Rede des Vorsitzenden des ADAC-Nordbayern, Herrn Herbert Behlert, vom 05.11.2009 folgende Gegenüberstellung der Aussagen von Herrn Behlert sowie der bisherigen öffentlichen Bekanntgaben der Stadt Höchstadt überlassen:

Thema	Aussage Herr Behlert, ADAC Nordbayern	Aussage Stadt Höchstadt
Motorsportveranstaltungen	Es wird kleinere Motorsportveranstaltungen geben Video Minute ca. 20:20	Keine Motorsportveranstaltungen Fränkischer Tag vom 10.11.2009
2. Flächenverbrauch	10 bis 12 ha plus 2 bis 3 ha Option Video Minute ca. 4:40 Nürnberger Nachrichten vom 12.11.2009	ca. 10 ha Gesamtfläche Nürnberger Nachrichten am 20.10.2009
3. Off-Road-Betrieb	Kleiner Offroadbereich Nürnberger Nachrichten vom 12.11.2009 Video Minute ca. 18:00	Off-Road-Fahrzeuge sind aus dem Plan verbannt Nürnberger Nachrichten vom 20.10.2009
4. Geschwindigkeit Übungsgelände	60 bis 70 km/h bei einzelnen Fahrtrainings Video Minute ca. 12:00 55 bis 60 km/h bei einzelnen Fahrtrainings Nürnberger Nachrichten vom 12.11.20009	Maximal 50 km/h Fränkischer Tag vom 23.10.2009
5. Arbeitsplätze	10 bis 14 auf dem Gelände sowie entsprechende Anzahl Bewirtung Video Minute ca. 15:15 Nürnberger Nachrichten vom 12.11.20009	40 bis 50 Arbeitsplätze Nürnberger Nachrichten vom 20.10.2009

Die Bürgerinitiative bittet den Stadtrat darum zu klären, warum Herr Behlert Aussagen trifft, die in grundsätzlichem Widerspruch zu den Aussagen der Stadt Höchstadt in der Presse stehen. Die Bürgerinitiative vertritt die Auffassung, dass die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Höchstadt einen Anspruch auf eine ehrliche Informationspolitik haben. Dies insbesondere vor dem Hintergrund, dass Herr Behlert behauptet, dass alle seine Aussagen der Stadt Höchstadt bekannt sind (Nürnberger Nachrichten vom 12.11.2009). Noch schwerwiegender wiegt nach Ansicht der Bürgerinitiative die Aussage von Herrn Behlert in seiner Rede, dass er sich mit seinen Darstellungen immer an die Vorgaben der Stadt Höchstadt gehalten hat (Video Minute ca. 22:40).

Höchstadt, den 13.11.2009

Bürgerinitiative "Wir sagen StOPP zur ADAC-Verkehrsakademie in Höchstadt", vertreten durch den Sprecher Jürgen Ranger, Tilman-Riemenschneider-Straße 51, 91315 Höchstadt / Aisch